

Cuba lance un appel à dépenser moins en armements et plus dans la lutte contre la pauvreté et contre le changement climatique



Rome, 21 novembre (RHC).- L'Ambassadrice de Cuba auprès de la FAO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture, Milagros Carina Soto , a critiqué l'investissement de chiffres astronomiques dans les dépenses militaires et elle a lancé un appel à investir plus dans la lutte contre la pauvreté, contre les inégalités et contre le changement climatique.

Au cours de la 2e Conférence sur la Nutrition, Milagros Carina Soto a souligné que dans la lutte contre la pauvreté « malgré les efforts globaux, régionaux et nationaux peu de choses ont changé. »

Après avoir rappelé que plus de 800 millions de personnes souffrent de la faim , elle a qualifié cette situation d'inacceptable pour les générations actuelles et futures.

La diplomate cubaine a ajouté que les représentants des pays qui sont réunis ces jours-ci à Rome ont la mission de faire face à cette situation dans un monde qui est aux prises à une forte crise économique, à

des émergences sanitaires, à des événements climatiques de plus en plus forts et fréquents et à une flambée des prix d'aliments essentiels ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/39779-cuba-lance-un-appel-a-depenser-moins-en-armements-et-plus-dans-la-lutte-contre-la-pauvrete-et-contre-le-changement-climatique>



Radio Habana Cuba